

INTERGUMS DANS LE VERCORS

Par Sabrina P. et Claire P.

Nous partîmes 6 ... arrivâmes 28 !! Et oui, bonne nouvelle, le Gumiste est l'une de ces rares espèces à ne pas être en voie d'extinction ! Bien au contraire, il colonise notre belle nation et est à présent observable aux quatre coins de l'Hexagone !

C'est donc à Châtillon-en-Diois que prirent cette fois-ci rendez-vous Lyonnaise (1), Grenobloise (1), Moutieraine (1), Annéciens (7), Aixois (8) et Parisiens (11), du 03 au 05 avril 2025.

Accueillis par un beau ciel bleu à la gare de Valence et impatients de retrouver la mythique adhérence du rocher diois, les Parisiens s'envolèrent rapidement dans leurs bolides respectifs, en direction de Valcroissant.

Journée bien remplie rimant avec grand appétit et anecdotes (déjà) bien fournies, c'est autour d'une joyeuse table qu'ils retrouvèrent, le soir venu, leurs compatriotes et déclarèrent officiellement ouvert ce tout premier Intergums de l'année !

Pour les participantes des cycles alpinisme et rando alpine, le samedi est l'occasion de s'essayer à une première randonnée alpine - ou plutôt vercorienne - sur la vire d'Archiane. À l'apéro du vendredi soir, le projet a motivé bien des Gumistes de France et de Navarre, et c'est donc une bonne quinzaine de randonneurs qui prennent cette direction au petit matin. Et tant mieux, puisque nous sommes parties... sans les cordes, ce qui n'est pas très pratique pour le rappel. Heureusement que nous pouvons compter sur la solidarité de nos comparses aixois !

Quelques doutes pendant la marche d'approche, au vu des névés persistants - nous n'avions pas prévu les crampons - mais sitôt arrivés sur la vire ensoleillée, le terrain redevient bien sec.



La vue sur le cirque est splendide tout au long de cette randonnée, un poil vertigineuse, avec pour principaux obstacles des familles de chamois pas très enclines à nous céder le passage.

Une autre journée aérienne s'ensuit, au cours de laquelle les Sucettes de Borne ouvrirent les portes de leurs emblématiques lames de calcaire à nos Gumistes ravis.

Pour les aficionados de la rando, le Dôme du Glandasse est au programme du dimanche, une jolie marche sans difficulté entre névés et bouquetins qui s'ébrouent sous un soleil déjà bien chaleureux pour la saison, avec une vue à 360 degrés au sommet, et un beau panorama sur le mont Aiguille.

En bref, un superbe week-end printanier que l'on aurait bien aimé prolonger, un rocher "attachant" nous poussant à sortir de nos retranchements et surtout cette envie intarissable de nous retrouver, à nouveau, très prochainement. Où donc ?? On vous dit ça très rapidement :)